

DÜRNSTEIN

Tradition und Schönheit der Wachau

Die Wachau, seit dem Jahr 2000 auf der UNESCO-Liste des Welterbes, zählt zu den berühmtesten Regionen in Österreich. Immer mehr Besucher schätzen in diesem Gebiet die Landschaft, die Kultur und die Welt der hervorragenden Weine. Ein unverzichtbares Ziel in dieser bezaubernden Flusslandschaft am Ufer der Donau ist die alte Kuenringerstadt Dürnstein, wo sich Tradition und Schönheit in einmaliger Weise treffen.



Dürnstein liegt in 209 m Seehöhe und weist eine Einwohneranzahl von 960 Menschen auf. Die Landschaft ist geprägt von Naturschönheiten, wie den Terrassen der alten Weingärten, einem günstigen Klima und zahlreichen Kulturdenkmälern, die zum Verweilen einladen.

Das Kellerschlüssel ist eines der vielen Baujuwelen in Dürnstein. Es wurde im Jahr 1714 von Propst Hieronymus Übelbacher erbaut und ist heute im Besitz der „Freien Weingärtner Wachau“, einer renommierten Winzervereinigung.



Die romantische Altstadt von Dürnstein ist Anziehungspunkt vieler Besucher aus dem In- und Ausland. Sie befindet sich innerhalb der gut erhaltenen Stadtmauer und bietet dem Besucher viele sehenswerte Gebäude. Enge Gassen, verwinkelte Steige, lauschige Innenhöfe und die wunderschönen Fassaden der Bürgerhäuser in der heute fast verkehrsfreien Festungsstadt erzählen viel aus vergangenen Tagen.

Die Ruine Dürnstein oberhalb der Stadt bietet einen wunderschönen Ausblick in die Umgebung – vom Donautal nach Weißenkirchen bis Stift Göttweig im Osten.

